



おがっさい



市民の誓い 私たちは水を生かし 緑を広げ 安全に努め 心を育て 助け合います
新しい習慣で感染予防! ~手洗い・マスク・人との距離~



おあむちゃん



新庁舎議場でお披露目されたモザイク壁画「西濃の四季」

モザイク壁画「西濃の四季」新庁舎議場に移設完了 披露式典と市民鑑賞会 開かれる

市役所旧庁舎ロビーに設置されていたモザイク壁画「西濃の四季」が新庁舎議場に移され、8月26日に移設完了披露式典が開催されました。「西濃の四季」は、本市出身の芸術家・矢橋六郎氏の作品で、幅が約13m、高さが約5mあり、市の木クスノキが中央に大きくそびえ、立ち並ぶ工場や伊吹山などの風景が大理石などで描かれています。昭和39年の旧庁舎建設時に、大垣共立銀行から寄付を受け、矢橋大理石商店(現・矢橋大理石)により施工されたもので、庁舎の新築に伴い、両社と市が連携協力して、修復・

洗浄した作品を新庁舎議場へ移設しました。

式典には、小川市長や市議会議員のほか、同行の土屋嶋会長、同社の矢橋修太郎社長ら約40人が出席。除幕などで移設完了を祝いました。

また、市民鑑賞会が8月27日から30日まで開かれ、旧庁舎竣工当時の輝きを取り戻した作品を間近で見ようと、多くの市民が訪れました。



モザイク壁画の市民鑑賞会

第3回市議会 定例会が開会

補正予算など21議案を審議

第3回市議会定例会が、9月7日に開会されました。

この日、会期を25日までの19日間と決めた後、人事案件2件を先議。教育委員会委員に山川隆司氏(再任)を任命、人権擁護委員候補者に服部淑子氏(新任)、馬淵茂男氏(新任)、三輪真也氏(新任)を推薦することにそれぞれ同意しました。

その後、令和2年度一般会計補正予算など19議案が一括上程され、小川市長が提案理由を説明しました。

次に、「核兵器禁止条約」に署名・批准を求める意見書採択についての請願書が上程され、担当委員会に付託されました。

各議案は、最終日の25日に行われる本会議で採決される予定です。議決された議案は、本紙10月15日号でお知らせします。

なお、新型コロナウイルス感染防止のため、本会議などの傍聴は自粛をお願いしています。

新型コロナウイルス感染防止対策の継続を!

新型コロナウイルスは私たちの身近に潜んでおり、誰もが感染する可能性があります。

「手洗い」「マスク着用」「人との距離確保」の継続的な実施や、3つの密を回避するなど、自分自身の健康と周りの大切な人を守るため、感染リスクを避ける慎重な行動をお願いします。

今年の冬は、新型コロナウイルスとインフルエンザの同時流行が懸念されます。重症化リスクのある高齢者は、早めにインフルエンザワクチンの接種を済ませておきましょう。詳しくは、本紙⑩面をご覧ください。

9月15日号 主な内容

- ▶ごみ収集日の変更、上石津町出身の作曲家・江口夜詩など …2~3P
- ▶認知症について知ろう、新型コロナウイルス感染症の影響に対する主な支援など …4~5P
- ▶企画展・講座のお知らせ、大垣暮らしのオトクな制度など …6~7P
- ▶催しのお知らせ、中山道赤坂宿の景観遺産など …8~9P
- ▶健康ガイド …10~11P
- ▶秋の全国交通安全運動、昆虫展など …12P

これからのオンライン社会に対応したまちづくりをさらに進め、暮らしやすいまち・大垣に多くの方に住んでもらいたいと思います。

総務省が公表した今年7月の人口移動報告で、東京圏の人口が転出超過となりました。集計に外国人を加えた2013年7月以来初めてだそうです。新型コロナウイルス感染防止のため、企業のテレワークが進み、地方に住みながら仕事ができるようになってきたことも要因の一つです。

本市は、農地や森林に囲まれて自然が豊かで商業施設もあり、バランスの取れたまちです。地方分散の機運が高まっているこの時期に、本市への移住者を増やしていきたいと考えています。移住希望者へのさまざまな支援制度を設けているほか、オンラインでの移住相談を実施するとともに、空家バンクに登録された物件をリモートで見学できるサービスも行っています。

地方の時代と言われながら、長年、東京をはじめ大都市への人口集中が続いてきました。1990年代には首都機能移転が本格的に議論され、20年前には地方分権一括法が施行されましたが、実際はあまり進んでいません。東京一極集中は、災害発生時のリスク増大や満員電車、生活環境の悪化など数多くの課題をもたらしています。特に今回の新型コロナウイルス感染症の広がりに伴い、過密の弊害が問題となっています。過度に人が密になる大都市では、感染症が拡大する可能性が高くなります。こうしたことから、空気のきれいな地方暮らしの良さが再認識されています。

移住者を増やそう

大垣市長 小川 敏



市長のかがやきメール

大垣市長 小川 敏